

CONSTRUCCIÓN  
Y PREVENCIÓN DE  
RIESGOS LABORALES

el dato

Más de 31 millones de euros fue el volumen de negocio que facturó Ielco durante el año pasado

6

# UNA COMPAÑÍA CON GRAN EXPERIENCIA E INMENSO FUTURO

IELCO ES UNA EMPRESA CONSTRUCTORA POTENTE E INNOVADORA QUE TRABAJA EN EL SECTOR DE LA OBRA CIVIL Y LA EDIFICACIÓN

**C**ON veinte años de experiencia en el sector de la construcción, Ielco es una de las empresas punteras de la provincia de Málaga. Dedicada a la ejecución de obras, tanto de edificación como de ingeniería civil, y trabajando para instituciones públicas como privadas, Ielco es una compañía que ha conseguido desarrollar una potente organización que ofrece garantía de calidad, respeto al Medio Ambiente, que mira por sus trabajadores, sus proveedores y sus clientes y que está comprometida con la sociedad en la que desarrolla su labor profesional.

Ielco, con sede social en el Polígono Industrial Guadalhorce de Málaga, cuenta con los medios económicos y técnicos y, fundamentalmente, con el equipo humano necesarios para el desarrollo de cualquier proyecto inmobiliario u obra pública, prestando su colaboración y trabajando conjuntamente con el promotor en el desarrollo de su proyecto. De esta manera, ofrece a sus clientes un amplio servicio de colaboración en todo el proceso de la construcción.

Sus instalaciones están dotadas de las más modernas herramientas informáticas y de telecomunicaciones, así como del confort necesario para que sus trabajadores desarrollen su labor en el mejor ambiente laboral. El sistema de gestión de seguridad y salud de Ielco posee la prestigiosa certificación del organismo regulador AENOR, que convirtió a la empresa en la primera constructora de toda Málaga en recibir esta distinción.

Gracias a la enorme capacidad de desarrollar cualquier proyecto relacionado con la construcción, Ielco ha experimentado un crecimiento sostenido y ha ejecutado obras de todo tipo como la realización de movimientos de tierras y explanaciones, obras de urbanización de grandes sectores y desarrollos, obras de reurbanización de calles consolidadas de ciudades, carreteras, instalaciones eléctricas en media y baja tensión y alumbrados, puentes, obras en puertos; edificios para viviendas, oficinas y aparcamientos; edificaciones singulares y obras de ca-

nalizaciones de agua, saneamiento, eléctricas, telecomunicaciones o petrolíferas. Asimismo, también ha acometido restauraciones de monumentos y de ejecución de parques y jardines. Ielco ha desarrollado proyectos tan importantes como la reurbanización de las calles de Marqués de Larios y de la Plaza de la Constitución, las calles Granada, Bolsa, Strachan, Santa María, Santa Lucía, Comedias, Plazas del Siglo y del Carbón, todas en Málaga; la urbanización de los sectores URP-3 en Torróx, SUP-T5 y VM-2 en Vélez, SAU 10 en Ojén y SUP-TO3 en Estepona. En cuanto a la edificación,

**✓ CALIDAD.** Ielco fue la responsable de la urbanización de la Calle Marqués de Larios y de la Plaza de la Constitución, dos símbolos de Málaga.

Ielco ha ejecutado desde su fundación en la provincia de Málaga más de 1.200 casas



## FORMACIÓN PERMANENTE

Ielco otorga gran importancia a la formación para la prevención de los riesgos laborales, motivo por el cual ha habilitado en sus instalaciones sus propias aulas formativas, dotadas de todos los medios técnicos necesarios para dispensar a sus empleados una enseñanza permanente de calidad en la utilización de las medidas de protección indivi-

duales y colectivas de manera correcta, para que sean capaces de detectar aquellas situaciones en las que se produzcan riesgos para que sean evaluados y corregidos. Su departamento de recursos humanos, en colaboración con su servicio de prevención, vigila la salud de sus empleados y evalúa periódicamente sus puestos de trabajos.

sus proyectos más importantes han sido la construcción de 150 viviendas en Torremolinos, 134 viviendas en Vélez-Málaga, 137 en El Morche y 140 en Torróx, además de otras construcciones como un edificio de oficinas en el PTA o el Centro Náutico de Benalmádena. Desde su fundación, ha ejecutado más de 1.200 viviendas ubicadas en Mijas, Benalmádena, Torremolinos, Málaga, Rincón de la Victoria, Málaga y Torrox.

Las construcciones de Ielco destacan por su alto nivel de calidad, motivo que llevó en 2006 a la compañía a tener un volumen de facturación de 31.160.353,21 euros. Actualmente, desarrolla varios proyectos de edificación en la Axarquía y Benalmádena; y de obra civil en Vélez-Málaga, Alhaurín de la Torre y Málaga; con el objetivo de seguir creciendo para ser la constructora referente de Málaga.

